

# TOMONI

【校訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん

【キーワード】 チーム和ークで、感動を共有

## この1年間、みんなの笑顔、最高でした！

2年生が無事に校外学習に行ってきました。学校に帰ってきたときの2年生の表情を見ていたら、コロナ禍の中、行くことができ本当によかったなあと思いました。本校では、新型コロナウイルス感染症の流行がなかなか収まる気配を見せず、今しばらくは油断ができません。春休みも部活動や離任式がありますので、十分に注意していきたいと思います。

この1年間、保護者の皆様には大変お世話になりました。皆様のご支援・ご協力のお陰で、生徒たちは安心して、伸び伸びと生活することができました。本当にありがとうございました。

1・2年生の皆さん、この1年はどんな1年間でしたか。私の目には、どの生徒も勉強や運動、学校行事をよく頑張っていたように見えましたよ。あいさつや返事、受け答えのさわやかさは、お世辞抜きに、本当に素晴らしいと思います。

しかし、皆さんは思春期の真っただ中。人には言えない悩みや不安もきっとあったことでしょう。でも、学校で見せる明るい表情も、皆さんが持つたくさんの顔の一つです。私は、そんな皆さんの笑顔が大好きです。来年も、一緒に喜びや悔しさ、楽しみや悲しみを味わっていききたいなと思います。

さて、いよいよ春休み。新学期がよいスタートを切れるように、心身ともにリフレッシュしてください。4月になれば、3年生は最上級生です。そして1年生、いよいよ後輩が入ってきます！1年前のみんなのように初々しいんだろうなあ（笑）



校外学習に向かう朝の様子



## 1年間を振り返って

私が友部第二中学校の一員となり、あっという間に1年間が終わろうとしています。初めての中学校生活で、私はたくさんのことを学び、身につけることができました。特にがんばったことは、勉強です。

私は、勉強の中でも特に苦手な国語について、以前よりも多くの時間を取り、学習してきました。以前まで、国語は文法や読み取りのやり方を完全に覚えておらず、あいまいなままテストを受けていたので苦手になってしまいました。そこで、いろいろな問題にチャレンジし、読解力を身につけました。ただ授業で習ったことをインプットするだけでなく、アウトプットすることで、国語ができるようになり、テストの点数が上がりました。自分で考えた勉強法で成功を収められたのはとてもうれしかったし、達成感でいっぱいになりました。人に教えてもらうことも大切ですが、自分で「どうしたらよいか」を考え実行したからこそ、得られた達成感だと思います。これからも、このような経験を勉強以外にも生かし、がんばっていききたいと思います。

そして、4月には2年生になります。先輩になることを自覚し、何事にも責任感と行動力を持ってこれからの学校生活を送っていきたくです。  
【1年 後藤 奈南】

後期も終わりを迎え、4月からは最高学年としての生活が始まろうとしています。この1年を振り返ってみると、コロナの影響でなかなか充実した生活を送ることができませんでした。体育祭では、去年と同様に規模を縮小したクラスマッチとして行われました。また、去年延期されたスキー宿泊学習も中止になり、その代わりに校外学習に行くことができました。コロナ禍で予定通りに行事を行うことはできませんでしたが、先生方の協力のおかげでたくさんの思い出を作ることができ、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

3年生になってからは、次のようなことを頑張りたいと思います。

まず、部活動です。今年度はほとんどの大会が中止になり、新人戦では笠間市だけの試合となりました。私たちは、県大会を目標に頑張ってきたので、とても残念でした。この悔しさを総体にぶつけ、県大会出場を果たしたいです。そしてチームに貢献できるよう、精いっぱい努力していきます。

最後に、受験です。3年生になると一気に受験生としての意識が高まります。その自覚をもって、勉強に対する取り組みを見直し、自分が目標とする高校に行けるように、必死に勉強していききたいと思います。

来年度は、最高学年として二中をリードする立場となります。何事にも全力で取り組み、良い学校を築き上げていきたいです。

【2年 市村 波南】